



NUESTRA META: **HACIA EL CERO ACCIDENTE FATAL**

*Sergio Torretti Costa, Presidente
Cámara Chilena de la Construcción*

En lo que va del año hemos tenido que enfrentar una realidad compleja y desgarradora, la cual no nos deja indiferentes. Las estadísticas hablan por sí solas. En lo que va de 2016 llevamos un total de 15 accidentes fatales entre nuestras más de 1.400 empresas socias, cifra superior a los registrados en igual período del año anterior.

Como representante del gremio constructor quisiera ser enfático en manifestar mi preocupación ante esta trágica situación. Si bien estamos conscientes de que nuestra actividad genera riesgos, asumimos como un imperativo ético proteger a nuestros trabajadores y garantizarles las óptimas condiciones de seguridad durante sus jornadas laborales.

Es por esto, y por la urgencia que impone la ocurrencia de accidentes fatales, que convocamos a una reunión extraordinaria de nuestro Directorio, enfocada solamente en discutir y acordar medidas asociadas a la seguridad y salud laboral, que impacten en el actuar de nuestro gremio.

Sabemos que la clave para dicho cambio está en crear una cultura de seguridad en las empresas socias de la CChC. Es decir, que los empresarios de la construcción pongan la seguridad y la salud de sus trabajadores como un valor intransable en sus compañías. Como Cámara entendemos que no hay sostenibilidad si tenemos accidentes fatales. Si una empresa no es segura para trabajar, no es

perdurable en el tiempo.

Por ello, en coordinación entre la Comisión de Seguridad y Salud Laboral de la CChC y la Mutual de Seguridad, impulsaremos múltiples iniciativas, incluyendo una nueva campaña comunicacional, para reforzar el compromiso de nuestros socios con la seguridad y la salud en el trabajo. Tenemos absoluta certeza de que para hacer una acción efectiva en estos ámbitos, los máximos ejecutivos de nuestras empresas socias, partiendo por sus dueños, tienen que estar 100% comprometidos con la tarea. Son ellos quienes deben dar el ejemplo para implementar y cimentar una cultura de seguridad.

Además, nos abocaremos especialmente a fomentar el autocuidado. Hay accidentes fatales que se producen por conductas inseguras y es responsabilidad de cada uno asumir el compromiso de cuidarse en todo momento y lugar.

Asimismo, desarrollaremos una estrategia para promover el reporte de incidentes al interior de nuestras empresas y obras. Sabemos que es una herramienta clave para una eficiente gestión de riesgos y así lograr nuestra meta de cero accidente fatal.

Les invito a sumarse. Sé que hemos recorrido un largo camino, pero juntos debemos seguir actuando para que llegue un momento en que podamos dejar de reportar y lamentar accidentes fatales en nuestra industria.